

¿Qué dijo Alejandro Moreno sobre su posible desafuero? El dirigente del PRI mandó tranquilo mensaje a Morena

En conferencia de prensa este jueves 7 de noviembre, el dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI) dijo no estar asustado ante la posibilidad de que la Cámara de Diputados apruebe su desafuero.



A principios de esta semana, Hugo Eric Flores, diputado de Morena y presidente de la Comisión Jurisdiccional, aseguró que el desafuero de Alejandro Moreno ya fue solicitado y que esperan revisar el caso en las últimas semanas de noviembre.

Alejandro Moreno afirmó que este tema ya está concluido en la Cámara de Diputados y que “como no se preparan, no tienen los datos correctos”. A pesar de esto, el dirigente nacional del PRI se mostró tranquilo ante su posible desafuero.



Alejandro Moreno, dirigente del PRI, manda mensaje a Morena sobre su posible desafuero

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, se mostró seguro y dijo que no le preocupa su desafuero ya que, según él, siempre ha actuado conforme a la ley.

“No me preocupa absolutamente nada porque he actuado apegado a la ley, cumplí todo. No me echaron para atrás y yo jamás me voy a echar para atrás”, afirmó.

Durante la conferencia de prensa, Alejandro Moreno comentó que él está feliz si se presenta un desafuero en su contra, si eso implica defender la democracia en México.

“Te lo digo con toda firmeza, si defender la democracia, las instituciones, los derechos de las y los mexicanos hace que estos quieran presentar un desafuero, que lo hagan, felizmente voy a esperar que presenten el desafuero”.

Dirigente del PRI llama fascistas a integrantes de Morena

Alejandro Moreno dijo que si presentaban su desafuero en la Cámara de Diputados los iba a enfrentar con la Constitución y con la ley y acusó a Morena de ser fascista.

“Los voy a exhibir no solo aquí, sino en todo el mundo, que son unos fascistas, unos autoritarios que quieren acabar con el régimen democrático”, afirmó.

Tras estas aseveraciones, Alejandro Moreno, también conocido como ‘Alito’, dijo que el PRI seguirá defendiendo la democracia en México, aunque Morena quiera imponer una dictadura.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

sdpnoticias

08-11-24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

“Ni nos asustan, ni nos echan para atrás y vamos a defender el régimen democrático en nuestro país; confirmaron que lo que quieren es una dictadura”.

<https://www.sdpnoticias.com/mexico/que-dijo-alejandro-moreno-sobre-su-posible-desafuero-el-dirigente-del-pri-mando-tranquilo-mensaje-a-morena/>